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OFFENER BRIEF 

Somit wir an diese Stelle gekommen bin und ich hier weitermache. Sie wissen Bescheid, falls Sie 
irgendwann Mal eine Frage haben sollten können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: 
„Anfrage“ schreiben und mir Ihre Frage/Fragen mitteilen und ich werde Sie Ihnen zeitgerecht 
beantworten. Gut. Nur damit ich das nicht falsch einordne die Frage: Wissen Sie eigentlich noch 
was Sie machen? Sind Sie sich darüber bewusst? Wenn ja, dann erklären Sie bitte der 
Öffentlichkeit warum sie unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung seit 
zweiundzwanzig Jahren totschweigen? Oder warum Sie überhaupt nichts über die Auswirkungen 
der US-NATO-Uranbomben auf die Zivilgesellschaften der von der US-NATO bombardierten 
Staaten berichten die Zehntausende Krebstote und Leukämieerkranken verursachen und noch 
Jahrtausende lang schwere Auswirkungen auf die Zivilgesellschaften und deren Nachbarländern 
haben wir, da dort überall die Krebserkrankungen und Leukämieerkrankungen durch die US-
NATO-Uranbombenbombardierungen stattfinden. Die US-NATO zerstört die 
Lebensbedingungen zahlreicher illegal angegriffener Staaten und deren Nachbarländer und erhöht 
dadurch MASSIV die Krebsraten und Leukämieraten. Das ist ein völliger Wahnsinn der da 
betrieben wird und Sie wissen das. Sie wissen, dass in zahlreichen Ländern bereits zahlreiche 
Gebiete NACHHALTIG VERSEUCHT wurden durch schwergiftes und radioaktives URAN.  
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Das ist keine Kleinigkeit. Das ist ein Ökozid der durch die US-NATO verursacht wird, der noch 
Tausende Jahre vor sich geht. Auch Zehntausende Soldaten aus der USA, aber auch aus Italien 
und weiteren NATO-Staaten haben durch den Einsatz dieser MASSENVERNICHTUNGS-
WAFFEN die als AUSROTTUNGSWAFFEN bezeichnet werden sollten Krebserkrankungen, 
Krebstote und Leukämieerkrankungen und zahlreicher weiterer Erkrankungen erlitten und sie 
TOTSCHWEIGEN das für die US-NATO, da sie gekaufte US-NATO-Kriegsverkäufer-
kriegsmedienpartner sind. Haben Sie überhaupt kein Gewissen, keine Empathie und überhaupt 
keine Skrupel mehr, dann sind Sie nämlich ein Psychopath. Sie wissen das die US-NATO diese 
Uranbomben die einen tödlichen Todesstaub verbreiten und sich über die Luft verteilen und die 
Böden und Gewässer für tausende Jahre verseucht und einen ÖKOZID darstellen ENORME 
Auswirkungen haben. Im Irak, im Kosovo, in Bosnien, in Serbien, in Kuwait, in Afghanistan, im 
Libanon, in Somalia sind solche US-NATO-Uranbomben zum Einsatz gekommen die 
verheerende Auswirkungen auch auf die Nachbarländer gezeitigt haben. Jetzt haben die 
Engländer auch noch den Ukrainern Uranbomben gegeben, um ihr eigenes Land zu verseuchen. 
Der Wahnsinn nimmt zu und KEINERLEI Kritik der US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufermedien. Wer die Bücher von Frieder Wagner kennt, weiß das. Lesen 
Totschweigerhofberichterstatter keine Fachbücher?  

 

Also wenn ich Journalist wäre und bei einem US-NATO-konformen Kriegsverkäufermedium 
arbeiten würde, würde ich mich in den Grund und Boden schämen und mir schwere 
Selbstvorwürfe für die Blattlinie meines Arbeitgebers machen und kündigen. Man verantwortet 
mit, dass die Öffentlichkeit nicht aufgeklärt wird, was vor sich geht und man hat einen Ökozid 
aber auch Krebserkrankungen und Leukämieerkrankungen mitzuverantworten. Das kann man 
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sich doch nicht schönreden. Was ist nur los mit diesen Hofberichterstattertotschweigern? 
Keinerlei Menschlichkeit mehr? Keinerlei Skrupel mehr? Keinerlei Empathie mehr? Überhaupt 
kein Gewissen mehr? Hauptsache die Kohle stimmt? Alter Schwede. Das ist geisteskrank. Man 
nennt das psychopathische Züge oder einen psychopathischen Charakter. Gehen Sie in eine 
Psychiatrie und lassen Sie sich geistig durchchecken & helfen. Es scheint, mit Ihnen stimmt 
einiges nicht. Glauben Sie etwa, wir sehen nicht, was Sie verbrechen? Wir können das sehr gut 
erkennen. Und Ihre NICHTVERÖFFENTLICHTUNGEN beweisen ihre EINSTELLUNG. 
Leiden Sie unter Geldgier? Sie verkaufen für Ihre Geldgier Menschenleben und die Gesundheit 
vieler Menschen? Wissen Sie wie viel Leid in zehntausenden Familien Ihre skrupellose 
Verhaltensweise bewirkt? Was glauben Sie, wenn Zehntausende in Serbien, Irak, Kosovo, Syrien, 
Bosnien, Kuwait, Afghanistan …  oder anderswo an Krebs aufgrund der von der US-NATO 
verschossenen Uranmunition erkranken und wie das Leben in den Familien der Krebskranken 
aussieht? Oder in den Soldatenfamilien und Offiziersfamilien? Sind Sie etwa auch noch stolz 
darauf totzuschweigen? Sie ignorieren einfach alles und blenden alles aus? Volltreffer? Schon 
wieder? Hauptsache Ihre Kohle stimmt? Wie bezeichnen Sie Menschen die sich so abfällig abartig 
und unmenschlich benehmen wie Sie? Haben Sie jemals auch nur eine Selbstreflexion über Ihr 
Totschweigen und aller Auswirkungen Ihres Totschweigens unternommen? NEIN, keine einzige. 
Sie wollen das gar nicht genau ergründen? Sie fliehen vor sich selbst? Jetzt totschweigen Sie 
unsere aktive Kriegsbeteiligung und totschweigen auch die Kriegsverbrechen der US-NATO in 
zahlreichen Staaten die sie illegal angegriffen haben? Sie haben wirklich keinerlei Skrupel mehr, 
sind unmenschlich und Sie können zurecht von Ihnen behaupten, dass Sie über psychopatische 
Züge und Charaktereigenschaften verfügen. Ich fordere hiermit alle Totschweiger dazu auf, 
öffentlich mit mir darüber eine Podiumsdiskussion zu unternehmen. Schreiben Sie mir einfach 
eine E-Mail mit Ihren Terminmöglichkeiten und wir werden einen gemeinsamen Termin 
vereinbaren. Ich werde die filmische Umsetzung organisieren, damit die Öffentlichkeit Ihre 
Argumente erfährt. Also Ihre Ausreden und Schutzbehauptungen oder Ihre Lügen. Ich werde die 
Fakten mitnehmen und präsentieren. OK? Gut, dann sollte ein Dreizeiler von Ihnen dafür 
ausreichen, damit wir das über die Bühne bekommen. Wenn Sie mir jetzt vorwerfen wollen, ich 
möchte nur mein neues Buch promoten, dann darf ich Ihnen mitteilen, dass ich damit keinen 
einzigen Cent verdienen werden wie ich auch keinen einzigen Cent meiner ersten zwei Bücher 
erhalten werde, da ich sämtliche Einnahmen einen guten Zweck zuerkannt habe. Ich habe es nicht 
nötig noch weiteres Geld zu verdienen. Ich verdiene ausreichen Geld mit meiner Selbstständigkeit 
und bin dadurch völlig unabhängig. Sie leiden ja (mutmaßlich) unter Jobängsten und sind dadurch 
zu einer jämmerlichen armseligen Kreatur verkommen, weil Sie sich dafür verkaufen. Allerdings, 
dass Sie dadurch sehr viele Menschen schädigen wollen Sie sich nicht klarmachen und verdrängen 
es aus Ihrem Geist. Schon wieder ein Volltreffer? OK, daher rate ich Ihnen, dass Sie Ihr Leben 
überdenken und versuchen wieder zur Vernunft kommen. Wenn Sie anderer Meinung sein sollten, 
dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Meinungsverschiedenheit“ 
und argumentieren mir warum Sie einer anderen Meinung sind. Wenn Sie den ersten offenen Brief 
von heute gelesen haben, sollten Sie wieder ein wenig mehr wissen als zuvor. Allerdings ist davon 
(mutmaßlich) davon auszugehen, dass Sie lesebequem & lese faul sind und nur wenige offene 
Briefe gelesen haben und daher über ein völlig unzureichendes Halbwissen über die offenen 
Briefe verfügen und daher überhaupt gar nicht mitreden können. Wenn man unter 
Informationsdefiziten verfügt hat man nur ein Teilwissen oder Halbwissen. Das ist logisch. Also 
wenn Sie mitreden möchten, dann wäre es vernünftig, dass Sie alles lesen und nicht nur Teile. 
Wenn Sie nicht gerne lesen sollten, sollten Sie sich fragen ob Sie überhaupt den richtigen Beruf 
ausüben, da nämlich Journalismus es erfordert, dass man sich informiert und informiert ist. Was 
für ein schlechter Journalist ist man, wenn man nicht gerne liest und nicht informiert ist? Sie 
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finden die Blattlinie ihres Arbeitgebers in Ordnung? OK, dann zeigen Sie mir alle veröffentlichten 
Artikel über die Königswarte die unsere aktive Kriegsbeteiligung behandeln, dann zeigen Sie mir 
alle veröffentlichten Artikel über das größte Schattenkriegsgebiet in der Menschheitsgeschichte, 
dann zeigen Sie mir alle Artikel über das größten Terrorprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte, dann zeigen Sie mir alle Artikel wo Sie die Öffentlichkeit darüber 
aufklären wer aller im Staate eine Drohnenmordbeteiligung und eine Drohnenmordverantwortung 
trägt, dann zeigen Sie mir alle Artikel über die verheerenden Auswirkungen von Uranmunition, 
dann zeigen Sie mir alle Artikel über die Akteure des amerikanischen militärisch-industriellen 
Komplex, dann zeigen Sie mir alle Artikel darüber wo die illegalen US-NATO-Kriege kritisiert 
werden, und zeigen mir alle Artikel wo die massiven mRNA-Gentherapieschäden der 
Öffentlichkeit nähergebracht wurden und zeigen mir alle Artikel über die zahlreichen 
vorherrschenden staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten die die überwiegende Mehrheit 
der Bevölkerung finanziell schädigen. Comprende? Können Sie jetzt erkennen, in welchem 
Totschweigerunternehmen Sie arbeiten? OK, Sie können davon ausgehen, dass ich informiert bin. 
Ja, ein wenig besser als viele andere und Sie selbst. Ich möchte mich nicht überheblich wirken, 
aber ich habe über eine Million Seiten gelesen und habe ein recht gutes Gedächtnis. Und ich 
spreche hier nicht von Romanseiten, oder Literaturseiten, sondern von wirtschaftlichen Artikel, 
geopolitischen Artikeln und kritischen Sachbücher und Fachbücher in vielen Bereichen. Wenn 
wir uns einmal unterhalten sollten dann werden Sie sehen, dass ich Ihnen zu allen Themen die wir 
bereden umfangreiche Informationen geben kann, die sich nicht haben, da Sie viel zu wenig lesen. 
So ergeht es mir immer. Ich verblüffe die allermeisten Menschen mit meinen umfangreichen 
Wissen, welches auf Fakten und Tatsachen sowie auf faktenbasieren Sachverhalten basiert. Sie 
haben weniger Ahnung von dem was ich weiß, wie jemand der mich persönlich kennt. Ich habe 
eine Schatztruhe an Informationen, eine sehr umfangreiche Datenbank aufgebaut. Ich bin ein 
wandelndes Lexikon. Ich verfüge über viel, viel mehr Informationen, Wissen und Erkenntnisse 
als die CIA erlaubt. Wenn Sie mir als Ungläubiger nicht glauben können, dann fordere ich Sie zu 
einem Wissensduell auf, dass wir in einer öffentlichen Podiumsdiskussion abhalten können. 
Wissen Sie wie einfach es für Menschen mit umfangreichen Wissen und selbst erarbeiteter 
Genialität es ist, Sie öffentlich auffliegen zu lassen. Ein paar gezielte Fragen und die 
Öffentlichkeit erkennt, dass Sie über kein umfangreiches Wissen verfügen. Aber dafür kann ich 
nichts. Überhaupt nichts. Dafür sind Sie selbst verantwortlich. Zudem nehme ich an, dass Sie 
unter der Illusion leiden fälschlicherweise anzunehmen, dass Sie bereits geistig entwickelt sind. 
Aber, Ungläubiger, glauben Sie mir, das sind Sie nicht. Sie wissen es nur nicht. Denn Sie haben 
dringend die geistige Meisterschaft notwendig und wissen nicht Mal das, denn sonst hätten Sie 
damit längst angefangen. Als geistig Unterentwickelter ARRROGANT anzunehmen geistig 
entwickelt zu sein, ist vollkommen lächerlich, was Sie aber nicht erkennen können, da Sie unter 
dieser Illusion leiden die aber geistig nicht erfassen können. Sie checken es einfach nicht. Wenn 
Sie meinen Direktheit und Klarheit stört, ist das Ihr Problem und nicht meines. Ich sage nur, was 
ich wahrnehme und erkennen kann. Nicht mehr, nicht weniger. Und eines können Sie mir glauben, 
ich denke immer bevor ich was schreibe. Was bedeutet, alles was ich geschrieben habe wurde 
durchdacht und für richtig empfunden, denn sonst hätte ich das nicht geschrieben. Das Sie mit 
einem „kleinen“ Vorstellungsvermögen nicht alles mitbekommen, davon ist auszugehen und 
davon gehe ich aus. Daher gebe ich mir ja so große Mühe es alles einfach und verständlich 
darzulegen und für alle die sinnerfassend lesen können es bereitzustellen. Nochmals zur 
Erinnerung: Unternehmen Sie regelmäßige Selbstreflexionen, geistige Hygiene und die geistige 
Meisterschaft. Nur so können Sie annähernd das Denken was geistig entwickelte Menschen im 
Denken zu Stande bringen. Wenn Sie mich fragen wie ich Sie derzeit geistig einschätze, sind Sie 
mit Sicherheit beleidigt, da Sie keine berechtigte Kritik vertragen können, da Ihnen auch hier das 
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geistige Vermögen fehlt. Ich werde Sie mit Sicherheit nicht anlügen oder Ihnen etwas vormachen. 
Das ist nicht meine Art. Ich sage Ihnen nur, was ich mir denke. Zum Glück haben wir ja 
Meinungsfreiheit, obwohl die gerade in Irland mit einem wahnwitzigen Gesetz zur Hassrede 
eingeschränkt wird. IRLAND IST TEIL DER EU - wir leben in der besten Demokratie aller 
Zeiten!!! Wer in Irland künftig Medien liest oder teilt, die nicht aus dem „Mainstream“ kommen, 
macht sich strafbar. Es ist ein beispielloser Angriff auf die Redefreiheit. Sie teilen einen tkp-
Artikel auf ihrer Facebook- oder Twitter-Seite? Das freut uns sehr, wäre in Irland aber jetzt 
strafbar. Theoretisch könnte es sogar zu einer Haftstrafe führen. Es ist das wohl radikalste Gesetz 
gegen „Hassrede“, dass man bisher gesehen hat. Irland verabschiedet radikales 
Zensurgesetz, lese hier: Irland verabschiedet radikales Zensurgesetz (tkp.at). Ah, das wird 
auch im Mainstream totgeschwiegen? So wie vieles, vieles andere auch? Dann möchte ich Sie 
auf etwas aufmerksam machen. Wir bekommen das sehr wohl mit, dass „unsere“ 
steuergeldabhängigen Hofberichterstattertotschweiger uns vieles TOTSCHWEIGEN. Wenn 
Sie glauben uns für dumm und dämlich verkaufen zu können, dann irren Sie sich. OK, einen 
Teil von uns können Sie für dumm und dämlich verkaufen und der kriegt es gar nicht mit. 
Aber Querdenker bekommen das alles mit. Nur damit Sie das auch wissen und nicht weiterhin 
falschen Einschätzungen unterliegen. Aber auch Menschen die einen klaren Verstand haben 
bekommen das alles mit. OK, Vollidioten eher nicht. Ihr Medieneigentümer, ihre 
Medieneigentümmer hat/haben dringend einen neuen strategischen Berater notwendig. Einen 
mit Sachverstand. Man kann leicht Opfer von Falschberatungen werden. Wenn die 
strategische Ausrichtung des Schundblattes falsch ist, hat das Auswirkungen. Wenn alle im 
Unternehmen unter Betriebsblindheit leiden hat das auch schwere Auswirkungen auf das 
Unternehmen. Stellen Sie sich vor, von heute auf morgen verlieren Sie alle 
Steuergeldeinnahmen. Was glauben Sie wie viele Arbeitsplätze dadurch verloren gehen? Auch 
Ihr Arbeitsplatz? Oder sperrt dann Ihr Betrieb überhaupt zu und alle Arbeitsplätze sind futsch? 
Könnte gut sein. Sie können sich vielleicht erinnern, ich bin selbstständiger Kaufmann, 
Buchhalter, Unternehmensberater, Lohnverrechner, Arbeitgeber und habe eine Ahnung von 
Wirtschaft, Finanzwesen, Wirtschaftsrecht, Steuerrecht, Finanzstrafrecht, Insolvenzordnung, 
Sozialversicherung, Arbeitsrecht aber auch Strafrecht und Umweltrecht sowie habe über 
dreißig diesbezügliche Fachbücher vor Ort, also im Büro vorrätig. Wie viele diesbezügliche 
Fachbücher kennen Sie? Sie sind kein großer Leser? Gesetzesbücher liegen Ihnen überhaupt 
nicht? Ich habe zwar viele Lesefachgebiete aber ich lese auch solche Bücher, wie ich auch 
zahlreiche Rechnungshofberichte lese. Ich denke ich habe mehr Rechnungshofberichte 
gelesen wie alle Hofberichterstattertotschweiger zusammen. Wollen Sie mit mir eine Wette 
eingehen? Ich verwette gerne mein gesamten Vermögen bei Sachen wo ich mir sicher bin, 
dass ich gewinne. Also wollen Sie Geld verlieren? Ich werde es der Kriegsopferhilfe zur 
Verfügung stellen, die ich seit langer Zeit finanziell unterstütze. Könnten Sie auch tun. Siehe 
hier: HOME ••• Friedensbrücke – Kriegsopferhilfe e.V. (fbko.org) Ja, geben mach mehr Spaß 
als nehmen. Also ich bin ein Mensch, ich kann Geschenke nicht annehmen bzw. erhalte nicht 
gerne Geschenke. Die erlegen einem die Verpflichtung auf sich dafür zu bedanken, obwohl 
man Sie, die Geschenke eigentlich gar nicht haben wollte. Wenn ich jetzt Nötigung anführe, 
ist das natürlich völlig überzogen, aber machen Sie Mal eine Selbstreflexion darüber. Also, 
was ich damit ausdrücken möchte, wenn Sie sich für Ihre erhaltenen Totschweiger Masken, 
oder der ORF für seine elf Friedensinformationspakte bei mir bedanken wollen und mir dafür 
ein Geschenk zukommen lassen wollen, wäre es mir recht, wenn Sie sich das bitte einfach 
ersparen. Ich habe alles was ich brauche. Es sieht gut aus, dass das weiterhin so sein wird. 
Also habe ich keine Geschenks Zuwendung notwendig, auch wenn Sie annehmen diese zu 
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Recht verdient zu haben. BITTE NICHT! BITTE NICHT. ICH BRAUCHE NICHT. ICH 
BRAUCHE NICHTS. Haben Sie das verstanden? Sie würden mich dazu (nötigen) bringen, 
dass ich mich dafür bedanke und das will ich nicht, müsste ich aber aufgrund Anstand tun. Ich 
kann ja meinen Anstand nicht einfach ablegen, so wie Sie. Ich kann das nicht. Also unterlassen 
Sie solche Geschenke oder Bedankungen. Ich mache das wo ich glaube, dass es notwendig ist 
und gemacht gehört, damit sich was verbessert. Nicht mehr, nicht weniger. Das könnten Sie 
eigentlich längst erkannt haben, wenn nicht, dann liegt es daran, dass Sie noch immer geistig 
unterentwickelt sind. Da hätte ich eine Lösung für Sie. Sie könnten eine geistige Meisterschaft 
unternehmen und sich geistig entwickeln, ausbilden und trainieren. Dann könnten Sie 
gleichzeitig alle ihre geistigen Defizite und alle Ihre geistigen Illusionen ausräumen sowie 
Ihren Geist reinigen. Zur Info. Danach denkt man leichter und erfolgreicher, glaube Sie mir. 
Ich habe da Praxiserfahrungen damit sammeln können, da ich die geistige Meisterschaft auf 
einen learning by doing way mir erkundet habe und es geschaft habe auf den geistigen Stand 
der selbst erarbeitenden Genialität zu steigern. Durch meine Fähigkeit der Gedankenleere 
herzustellen ist es mir auch möglich Geisteszustände der Erleuchtung zu haben. Meine 
nächste, bzw. derzeit vorliegende Ausbildung meines Geistes liegt darin göttliche Gedanken 
denken zu können. Sie werden lachen, aber das ist das Top im Denken. Ich habe erst vor 
kurzem damit angefangen aber eins ist jetzt schon sicher. Göttliche Gedanken zu erreichen ist 
viel schwerer als geniale Gedanken zu erreichen oder erleuchtende Gedanken zu haben. 
Göttliche Gedanken zu haben ist nicht wirklich leicht, da es eine Menge an Vorarbeit benötigt 
die überhaupt machen zu können. Zum Glück habe ich diese Vorarbeit mit meinem 100 % 
Modus bestmöglich hinter mir. Mein großes Glück ist, dass der liebe Gott mich kontaktiert hat 
und mir dabei behilflich ist göttliche Gedanken zu entwickeln. Das wird es mir in verkürzter 
Zeit ermöglichen wird, dies umzusetzen. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 
Ich werde, so wie immer mein Bestes geben und mit 100 % an der Sache dranbleiben. Eh klar. 
So wie immer. Wenn Sie jetzt damit daherkommen wollen, dass Sie behaupten, dass wenn der 
liebe Gott es wirklich will, in einem Liedschlag mir das göttliche Denken schenken könnte, 
dann würde ich Ihnen ermitteln, ja, da haben wir Recht, aber Sie kennen einfach nicht die 
Inhalte der Gespräche und unserer Vereinbarungen die ich mit dem lieben Gott geschlossen 
habe. Sie sind also überhaupt darüber informiert. Also rate ich Ihnen die Fragen anders zu 
stellen oder solche Behauptungen zu unterlassen. OK, ein paar Vereinbarungen habe ich Ihnen 
natürlich schon schriftlich mitgeteilt, aber Sie können davon ausgehen, dass wir viele mehr 
abgeschlossen haben. Viele mehr. Also können Sie davon ausgehen, dass Sie nicht wirklich 
wissen was alles bereits vereinbart worden ist und was alles noch kommen wird. Sie haben so 
wie immer null Ahnung, da Sie die Zukunft ja nicht wissen. Das ist ja ganz normal. Allerdings 
habe ich da einen Vorteil. Ich weiß, dass ich mit einem CIA-Kopfschuss in das ewige Leben 
überwechseln werde und die Nachfolge Gottes antreten werde, sowie das Jüngste Gericht 
abhalten werde und vieles, vieles, dass Sie nicht wissen, mehr. Sie wissen daher nur die halben 
Sachen. Und siehe oben. Also, Sie waren auch bisher nicht geistig im Stand eine E-
Mailanfrage zu unternehmen. Die Gründe dafür habe ich Ihnen mehrfach dargelegt. Also, 
scheißen Sie sich noch immer vor mir in Ihre Hosen? Ja, schon wieder ein Volltreffer? Sie 
erinnert sich an meine diesbezüglichen Ratschläge um diesem Problem beizukommen? Ja? 
Nein? Sie sind sich nicht mehr sicher? Eigentlich nein? Ist es so? Dann sollten Sie wirklich in 
die Psychiatrie und wenn Sie irgendwann wieder entlassen werden die geistige Meisterschaft 
zu unternehmen. Ja, dass sollten Sie. Glauben Sie mir als Ungläubiger einfach. Ja, das sollten 
Sie wirklich tun. Dann hätten Sie nämlich was davon. Sonst nicht. Also arbeiten Sie nicht 
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gegen sich selbst, sondern nehmen Ihnen dargebotene Chancen/Möglichkeiten/Angebote wahr 
und verbessern Ihre Lage. Es kann doch nicht sein, dass man strohdumm ist und es nicht 
checkt, über viele, viele Jahre lang nicht checkt. Wenn dem so ist, ist es längst an der Zeit sich 
um einen Vormund zu kümmern und in eine psychiatrische Klinik begibt. Das checken 
normalerweise sogar Vollidioten. Sollten die Totschweiger also noch viel dümmer als die 
Vollidioten sein? Ja, das kann man wahrheitlich behaupten. Die Totschweiger sind viel, viel 
dümmer als alle Vollidioten, sogar mit meilenweiten Vorsprung. Ja, das steht hier geschrieben 
und ist klagbar in Innsbruck, Sie erinnern sich? Eigentlich wollte ich Sie heute mit etwas 
weniger Information beglücken, aber irgendwie wurde das nichts. Da gibt es etwas in mir, das 
treibt mich an aktiv zu sein um die Welt zu einer besseren, friedlicheren und faireren zu 
machen. Solche Antriebe sind Ihnen völlig fremd? Sie könnten sich überhaupt nicht vorstellen 
aus ehrenamtlicher Arbeit etwas für das Gemeinwohl zu tun? Wenn nicht, dann rate ich Ihnen 
an dieser Stelle zu einer ausgedehnten Selbstreflexion darüber. Ja, das tue ich und meine es 
ernst. Glauben Sie mir einfach. Wenn ich etwas schreibe, meine ich es so. Das sollte doch 
nicht so schwer sein zu begreifen. Wenn Sie dennoch Begriffsstutzigkeiten haben sollten, dann 
können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Begriffsstutzigkeit“ und ich 
werde mich sehr bemühen, dass ich Ihre Begriffsstutzigkeit ein wenig beheben kann, 
versprochen. OK? OK. Dann wissen Sie auch darüber Bescheid und wir können heiter weiter 
machen und kommen zum nächsten geistigen Einwurf. Also, was glauben Sie? Sollen wir Sie 
abschreiben oder besteht noch Hoffnung, dass aus Ihnen was wird? Das ist eine wichtige und 
ernstgemeinte Frage, die Sie ehrlich beantworten sollten. Anzuraten ist Ihnen, dass Sie von 
jedweden Lügen absehen sollten, da nicht alle so dumm sind, wie Sie diese Menschen 
einschätzen. Falls Sie zu einer andersartigen fehlerhaften Einschätzung kommen sollten, was 
Ihrem Schwachsinn ja zuzuschreiben wäre, dann sollten Sie auch bedenken, dass das sehr 
erhebliche Auswirkungen auf Ihre Freiheit haben kann. Stellen Sie sich vor, Sie müssten für 
Ihre langjährige Mordbeteiligung lebenslag hinter Gitter. Ja, das ist ernstgemeint, da es ja auch 
sehr Realitätsnah ist. Glauben Sie etwa über dem Gesetz zu stehen und eine Lizenz zum 
Morden ausüben zu können ohne dafür juristisch belangt zu werden? Unterliegen Sie 
Phantasien, Wunschträumen oder unumsetzbaren Visionen? Sind Sie geistig völlig von der 
Rolle und checken überhaupt nichts mehr? Wenn nämlich dem so wäre ich dazu übergehen 
muss Ihren Personalcheck, Ihren Geschäftsführer und alle Medieneigentümer zu informieren. 
Sie denken, denken das wird die Wendung herbeiführen? OK, dann werde ich mich darum 
kümmern. Also, wenn Sie demnächst der Personalchef in sein Büro beordert, können Sie an 
mich denken. 😊 Hier beende ich den heutigen Totschweigerpapierkriegkonfliktschrifverkehr 
und werde noch ein Fachbuch lesen. Also, bis die Tage.  
 
 
 
 
 

Raum für eigene Gedanken. 
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